

## Jahresbericht Kunstturnen Knaben 2015

Ab August durften wir 4 neue Turner begrüßen.

Jonas, mit dem Jahrgang 2008, kommt gerade von Amerika zurück, wo er mit dem Turnen angefangen hat. Er konnte nach den Herbstferien sofort im RLZ, mit der Gruppe von seinem Jahrgang, einsteigen. Er ist sehr stark und lernt sehr schnell.

Zudem kamen zwei Turner dem Jahrgang 2009: Felix und Gilian. Der letzte heißt Benjamin, ein Turner mit dem Jahrgang 2010.

Seit August trainieren unsere drei Turner vom Jahrgang 2007 (Kenny, Yuriy und Alexander) dreimal wöchentlich im RLZ und einmal (jeden Samstagmorgen) bei mir im Verein. Auch Silas trainiert weiterhin fünf Mal wöchentlich im RLZ.

Am Test B des ZTV erreicht Silas den ersten Platz mit 437 Punkten und einer Auszeichnung P5. Starkes Resultat! Am Test B des STV erreichte Silas leider nur den 15. Rang. Er musste an diesem Tag mit Fieber turnen, deswegen hat er bei den Kraffelementen viel verloren.

Wir sind auf jeden Fall sehr stolz auf ihn.

Wir werden in der neuen Saison mit einer sehr großen Riege die Wettkämpfe besuchen. Es werden sieben Turner im EP und ein Turner im P2 starten.

Ich bedanke mich sehr bei meinem Mann, Nicolas, für die große Unterstützung als Betreuer, Hilfstrainer und als Kassier. Ebenfalls bedanke ich mich bei der Frauenriege und Aktivriege für die grosszügigen Spenden.

Racine Carmen  
Kutu Knaben

